

**COMPARECE ANTE DIPUTADOS**

# Reforma Energética sigue viva: Bartlett

POR IVONNE MELGAR  
ivonne.melgar@gmm.com.mx

Ante las críticas de la oposición al manejo de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en este sexenio, su director, Manuel Bartlett Díaz, les dijo a los diputados que es una empresa a la que deben cuidar porque la reforma privatizadora "ahí está todavía".

Al finalizar la comparecencia de casi cuatro horas ante legisladores de las comisiones de Energía e Infraestructura, el funcionario alertó a los representantes de Morena y partidos aliados que en el futuro inmediato habrá intentos por regresar al modelo derivado de la reforma constitucional de 2014.

Criticó a los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón, al ex titular de la CFE Alfredo Elías Ayub, y a la exsecretaria de Energía Georgina Kessel, a quienes acusó de haber buscado entregar la CFE a intereses extranjeros.

Con ese mismo señalamiento recriminó a los parlamentarios de oposición que criticaron el manejo financiero de la paraestatal, supuestos apagones en diferentes ciudades y regiones de la República, las limitaciones para sacarle provecho a las nuevas oportunidades económicas de Norteamérica y la generación de energías contaminantes.

"Tratamos, con el apoyo del Presidente y sus lineamientos, de hacer una reforma constitucional para recuperar el control que hoy lo tienen los intereses extranjeros en

**EL DIRECTOR DE LA CFE aseguró que no buscan un monopolio, sino un sistema con participación privada, pero bajo el control de los mexicanos**



Foto: Cuartoscuro

Manuel Bartlett, director de la CFE, durante su comparecencia de ayer en la Cámara de Diputados.



Los embates van a seguir, en el siguiente periodo (legislativo); ahí están, van a volver a insistir en que debe desaparecer la CFE y entronizar a los intereses extranjeros."

**MANUEL BARTLETT**  
DIRECTOR DE LA CFE

la empresa; no buscábamos el monopolio, al contrario, se buscaba un sistema con participación privada, pero bajo el control de los mexicanos", expuso Bartlett en alusión a la iniciativa presidencial que no cuajó en el primer cuatrimestre de 2022.

Después, en referencia a la reforma de 2014 que en este sexenio fue acotada mediante la suspensión de contratos con productores privados y diversas medidas de la Secretaría de Energía y la Comisión Reguladora de Energía, el titular de la CFE alertó:

"Ahí está la reforma, todavía viva, ahí está. Y los embates van a seguir, en el siguiente periodo (legislativo); ahí están, van a volver a insistir en que debe desaparecer la CFE y entronizar a los intereses extranjeros".

Si bien Bartlett Díaz alertó de que la reforma de 2014 persiste, dijo estar seguro de que los partidos de oposición "van a morir" porque "ya no son nada" y "carecen de un proyecto social".